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Bezirksausschuss des 13. Stadtbezirkes

Bogenhausen

Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, Direktorium
Friedenstraße 40, 81660 München

Vorsitzender
Florian Ring

Privat:
Buschingstr. 16, 81677 München
E-mail: florianring@web.de

BA-Geschäftsstelle Ost:
Friedenstr. 40, 81660 München
Telefon: 233-61483
Telefax: 233-61485
E-Mail: BA13@muenchen.de

München, 13.07.2021

Protokoll

über die öffentliche Sitzung des BA 13 Bogenhausen (Amtsperiode 2020 - 2026)
vom Dienstag, dem 13.07.2021 um 19.30 Uhr
im Konferenzraum “Garmisch-Partenkirchen” im Westin Grand München Hotel, 
Arabellastraße 6, 81925 München

Beginn:  19:33 Uhr Ende:  22.40 Uhr

Anwesend: BA-Mitglieder:  (lt. Anwesenheitsliste)

Presse: Fr. Graner - SZ
Hr. Blessing – Unser-Bogenhausen.de
Fr. Hildebrand – Hallo München
Fr. Ick-Dietl – Münchner Merkur

Gäste: Bürgerinnen und Bürger des 13. Stdbzk.

BA-Geschäftsstelle: Fr. Pletzer

Entschuldigungen: Hr. Tetzner
Hr. Finkenzeller
Fr. Brändle
Fr. Fischer-Chadjas

Sitzungsleitung: Hr. Ring
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1 Allgemeines
1.1 Ordnungsgemäße Ladung, Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des BA 13, Herr Ring, stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfä-
higkeit des Gremiums fest. Er weist auf die Maskenpflicht und das Ausfüllen der Kontakt-
nachweise für Besucher hin. Zudem ist der Raum mit einer Frischluftanlage ausgestattet, 
die eine durchgehende Sitzung möglich macht.

1.2 Genehmigung der Tagesordnungspunkte
Folgende Nachtragspunkte werden aufgenommen:

2.4.16 (E) Stadtbezirksbudget
Circus Baldoni
Sommer in der Stadt vom 17.07. - 26.09.2021
23.330,00 €/ Az. 0262.0-13-0

3.2.1 Verschobene Fertigstellung des Kulturbürgerhauses (13er Bürger- und Kulturtreff): Teilweise
Vorfinanzierung der integrierten Einrichtung im Prinz-Eugen-Park mit sozialpädagogischen 
Personalstellen dringend erforderlich!; Dringlichkeitsantrag der Fraktion Bündnis90/DIE 
GRÜNEN

Frau Cockrell begründet die Dringlichkeit.

Der Aufnahme dieser Punkte in die Tagesordnung wird en bloc einstimmig zuge-
stimmt.

1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.06.2021

Dem Protokoll vom 15.06.2021 wird ohne Änderungen einstimmig zugestimmt.

1.4 Wahl der / des 1. Beisitzerin / Beisitzer

Aufgrund Abstimmungen in der CSU-Fraktion wird dieser TOP in die nächste Sitzung ver-
tagt.

Vorgezogene Bürgermeldungen:

zu TOP 2.5.2 und 2.5.3
Eine Vertreterin des Elternbeirats Knappertsbuschstr./Ruth-Drexel-Schule stellt die schwieri-
ge Situation in der Schule vor und möchte hierfür den BA sensibiliesieren.

zu TOP 2.2.2 Knappertsbuschstr. 26
Ein Bürger erkundigt sich, was auf dem Grundstück geplant ist und wie die aktuellen Pla-
nungen aussehen. Alle Verkehrsströme (WHG, Kirche usw.) sollen in einem Gesamtkonzept
erarbeitet werden.

2 Unterausschüsse (vorbehandelte Angelegenheiten)                                                
2.1 Vorstand
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2.2 Unterausschuss Stadtplanung und Bauordnung Berichterstattung:
Herr Brannekämper

2.2.1 Bauprojekt an der Oberföhringer Strasse 21 - Vorstellung durch Bauherrn

Nach der Präsentation ergaben sich viele Fragen.

Hr. Finkenzeller schlägt folgende Beschlussempfehlung vor: 

Der Bezirksausschuss lehnt das Bauvorhaben ab, nachdem es im rückwärtigen Be-
reich in das LSG hineinragt. Bei einem Neubau ist darauf Wert zu legen, dass die heu-
te bestehende Nebenanlage (Schwimmbad) entfernt wird und der Raum wieder dem 
LSG zugeführt wird. Eine weitere Versiegelung des LSG darf nicht geschehen. Es 
würde ein Präzedenzfall geschaffen werden, nachdem entlang der gesamten Straße 
bisher kein baulicher Eingriff eines Hauptbaukörpers in das LSG vorliegt. 

Beschlussempfehlung:
Abstimmung wurde ins Plenum vertagt. Zustimmung einstimmig.

Ein Vertreter des Bauherrn stellt zusammen mit dem Landschaftsarchitekten die Planungen 
nochmals vor. Vertreter von verschiedenen Fraktionen geben ihre Bedenken bzgl. der Pla-
nungen im LSG bekannt.

Der Beschlussempfehlung des UA wird einstimmig zugestimmt.

2.2.2 Knappertsbuschstr. 26 - Errichtung einer Holzkapelle für die Russisch-orthodoxe Kirche; An-
hörung des Referates für Stadtplanung und Bauordnung (vertagt am 15.06), Vorstellung 
durch die Bauherren

Nach der Präsentation wurde vor allem bemängelt, dass es keinen Gesamtplan gibt, der 
zeigt, wie sich die 3 Gebäude miteinander vereinbaren lassen. Zudem gab es große Beden-
ken zum Vorhaben, das kleine Wäldchen am nördl. Rand des Grundstücks fast völlig abzu-
holzen, um dort die Kapelle zu situieren. Die Nachfragen zur Besucheranzahl und dem Ver-
kehr, den sie in der Nachbarschaft  zusätzlich auslöst, wurden nicht beantwortet. Hr. Finken-
zeller bat um wohlwollende Betrachtung des Wunsches, in Bogenhausen ein russisch-ortho-
doxes Gemeindezentrum zu bauen. 

Beschlussempfehlung:
Abstimmung wurde ins Plenum vertagt. Zustimmung einstimmig.

Herr Brannekämper bittet die Lokalbaukommission, die verkehrliche Planungen nochmal 
genauer anzuschauen.
Frau Vetterle und Frau Cockrell wünschen sich ein Gesamtkonzept mit ein tragfähigen Ver-
kehrskonzept.
Es wird Vertagung vorgeschlagen und ein Konzept für Verkehr und bauliche Nutzung anzu-
fordern. Auf dieser Grundlage wird der BA erst dann sein Votum abgeben.

Frau Cockrell bittet um Ergänzung der Verbindlichkeit, die Grundlage für weitere Planungen 
sei.
Frau Hacker fordert eine Bürgerinfoveranstaltung, um die Planungen der Nachbarschaft zu 
präsentieren.

Es wird folgende Stellungnahme einstimmig beschlossen:
Der Bezirksausschuss nimmt die Planungen zur russisch-orthodoxen Kapelle zur 
Kenntnis und bittet im Rahmen des Genehmigungsverfahren folgende Punkte zu klä-
ren und den Bezirksausschuss über die Ergebnisse zu berichten:
Folgende Punkte sollen geklärt werden:
1. Lage und Volumina der geplanten Baukörper (Kapelle / Kirche / Gemeindehaus).
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2. Prüfung bzw. Minimierung der Eingriffe in dem Baumbestand.
3. Im Zuge des Genehmigungsverfahrens wird die Durchführung einer Bürgerinfor-
mationsveranstaltung für die Anwohnerschaft durch den BA gefordert.

Nachträglich wird der Beschluss folgendermaßen abgeändert:

2.2.3 Denninger Str. 167-169 - Revitalisierung mit Innenausbau eines Bürogebäudes; Anhörung 
des Referates für Stadtplanung und Bauordnung (vertagt am 15.06.)

Beschlussempfehlung:
Keine Behandlung, es lagen keine Pläne vor. Zustimmung einstimmig

2.2.4 Ostpreußenstr. 88, Nachtrag einer ehemaligen Volksschule in die Denkmalliste; Anhörung 
des Referates für Stadtplanung und Bauordnung (vertagt am 15.06)

Beschlussempfehlung
Zustimmung einstimmig.

2.2.5 Baumfällungen zu Bauvorhaben
:
Fürkhofstr. 28-30
Beschlussempfehlung
Vertagung, bis die Planungen zur Helen-Keller-Realschule behandelt sind. 
Zustimmung einstimmig.

Knappertsbuschstr. 26
Beschlussempfehlung
Vertagung, bis die Planungen zur Russisch-Orthodoxen Kirche + Kapelle behandelt sind. 
Zustimmung einstimmig.
 

2.2.6 Evaluation der Münchner Stellplatzsatzung („Satzung der Landeshauptstadt München über 
die Ermittlung und den Nachweis von notwendigen Stellplätzen für Kraftfahrzeuge“) vom 19.
Dezember 2007; Anhörung des Referats für Stadtplanung und Bauordnung (vertagt am 
15.06)

Beschlussempfehlung
Vertagung, Zustimmung einstimmig.

2.2.7 Plangenehmigung nach § 18 Allgemeines Eisenbahngesetz (AEG) für das Vorhaben “Rück-
bau von Gleisanlagen im Bf Johanneskirchen“, Anhörung des Referates für Stadtplanung 
und Bauordnung

Beschlussempfehlung
Zu einer der nächsten Sitzungen sollen Fachleute der DB eingeladen werden, die die 
Vorlage den „Nicht-Fachleuten“ des BA 13 erklären und die Konsequenzen für den 
Rückbau der Weichen darlegen. 
Vertagung, Zustimmung einstimmig.

2.2.8 Erweiterung der Helen-Keller-Realschule, Erneuerung der Bezirkssportanlage; Fürkhofstra-
ße/Johanneskirchener Straße - Vorbescheidsantrag; Schreiben des Referats für Bildung 
und Sport (vertagt am 15.06)

Beschlussempfehlung
Zu einer der nächsten Sitzungen sollen Fachleute des RBS und Baureferat eingela-
den werden, die Fragen zur Vorlage beantworten, vor allem unter dem Hinblick auf die
Schulhausplanung. 
Vertagung, Zustimmung einstimmig.
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2.2.9 Offener Brief zu Thema "SEM Nordost"; Bürgeranliegen (vertagt am 15.06

Beschlussempfehlung
Vertagung bis das SEM-Thema wieder aufgerufen wird. 
Zustimmung einstimmig.

Abstimmung, dass die anwesenden Bürger hierzu reden dürfen, aber inhaltliche Debatte 
vertagt wird:
Diese wird mehrheitlich abgelehnt (somit dürfen Bürger hierzu nicht reden)

2.2.10 Daglfings Mitte bewahren, Johanneskirchen-Ost gestalten; Bürgeranliegen (vertagt am 
15.06)

Beschlussempfehlung
Vertagung bis das SEM-Thema wieder aufgerufen wird. Es werden die 
Ergebnisse der workshops abgewartet. Zustimmung einstimmig
.

2.2.11 Flexi Heim im neuen Stadtteil des Münchner Nordostens; Antrag der SPD-Fraktion (vertagt 
am 15.06)

Beschlussempfehlung
Vertagung bis das SEM-Thema wieder aufgerufen wird. 
Es werden die Ergebnisse der workshops abgewartet. Zustimmung einstimmig.

2.2.12 Beschwerde zu Bauvorhaben Max-Nadler-Strasse 4-6; Bürgeranliegen

Beschlussempfehlung: Kenntnisnahme
Zustimmung einstimmig

2.2.13 Sofortige Einstellung sämtlicher Planungen der SEM Nordost, um nicht unnötige Steuergel-
der zu verschwenden; Bürgeranliegen (vertagt in der Sitzung am 08.12.2020)

Beschlussempfehlung
Vertagung bis das SEM-Thema wieder aufgerufen wird. 
Es werden die Ergebnisse der workshops abgewartet. 
Zustimmung einstimmig.

2.2.14 Weitere Themen aus der aktuellen Tagesordnung ./.
2.2.15 Verschiedenes, Termine

Nächste Sitzung: 29. Juli 2021, 19:30h, GMU, Lohengrinstrasse 

Den Beschlussempfehlungen wird – außer TOP 2.2.2 -en bloc einstimmig zugestimmt.
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2.3 Unterausschuss Verkehr und Mobilität Berichterstattung:
Herr Braun

2.3.1 Bessere Nutzbarkeit der Vollmannstraße durch Ummarkierung 
Empfehlung Nr. 14-20 / E 02971 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 13 - Bogenhau-
sen am 24.10.2019

Dieser Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit dem Punkt 2.3.6 behandelt.

Beschlussempfehlung:
Kenntnisnahme / Das Mobilitätsreferat wird gebeten zeitnah die Bürgerbeteiligung im 
Rahmen der Umsetzung des Radentscheids zu initiieren.
(mehrheitlich angenommen, 8 Kenntnisnahme, 7 Ablehnung)

Beschlussempfehlung wird geändert in:
Zustimmung / Das Mobilitätsreferat wird gebeten zeitnah die Bürgerbeteiligung im 
Rahmen der Umsetzung des Radentscheids zu initiieren.
mehrheitlich zugestimmt

2.3.2 Antrag für einen Christbaumverkaufsplatz (Neuantrag) auf der Grünfläche Hompeschstraße 
Ecke Möhlstraße; Entscheidung über Sondernutzungserlaubnis

Beschlussempfehlung:
Zustimmung (einstimmig)

2.3.3 Antrag für einen Christbaumverkaufsplatz (Neuantrag) auf der Grünfläche Steinhauser Stra-
ße Ecke Stuntzstraße; Entscheidung über Sondernutzungserlaubnis

Beschlussempfehlung:
Zustimmung (einstimmig)

2.3.4 Radwegrückbau in Tempo-30-Zonen - Entwurf einer Beschlussvorlage; Anhörung des Mobi-
litätsreferats

Beschlussempfehlung: Zustimmung
(einstimmig)

2.3.5 StR- Antrag Nr. 20-26 / A 01409 "Sichere Kreuzungen durch bessere Sichtbeziehungen"; 
Anhörung des Behindertenbeirates (Sozialreferat)

Beschlussempfehlung:
Qualifizierte Vertagung bis zum 21.09.2021
Grundsätzliche Zustimmung zum Antrag Behindertenbeirats und dem Planungsvor-
schlag 'Gehwegnasen'.
Bitte an die BA-Mitglieder bis zum UA Verkehr und Mobilität am 14.09.2021 geeignete 
Kreuzungen zu benennen.
(einstimmig)

2.3.6 Sicherheit geht vor auch beim zu planenden Umbau Vollmannstraße!; Antrag der Fraktion 
Bündnis90/DIE GRÜNEN und ÖDP/DaCG (vertagt in der Sitzung am 10.11.2020)

Dieser Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit dem Punkt 2.3.1 behandelt.

Beschlussempfehlung:
Vertagung bis die Bürgerbeteiligung im Rahmen der Umsetzung des Radentscheids 
durchgeführt wurde
(einstimmig)
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2.3.7 Auswirkungen des geplanten Radschnellweg von der Münchner Innenstadt nach Markt 
Schwaben; Antrag der CSU-Fraktion (vertagt in der Sitzung am 12.01.2021)

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen und die SPD Fraktion weisen darauf hin, dass lediglich 
eine zusammenfassende Präsentation der Machbarkeitsstudie vorliegt. Zur Beurteilung des 
weiteren Vorgehens ist die Kenntnis der gesamten Studie und eine Abstimmung mit dem 
MOR und den Erstellern erforderlich.

Beschlussempfehlung:
Ablehnung 
(mehrheitlich angenommen, 8 Ablehnung, 7 Zustimmung)

Es wird qualifizierte Vertagung bis das Ergebnis der Machbarkeitsstudie dem BA vor-
liegt, vorgeschlagen.
Der Vertagung wird einstimmig zugestimmt

2.3.8 Fahrradfreundliche Umgestaltung des Europaplatzes; Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE 
GRÜNEN (vertagt in der Sitzung am 09.03.2021)

Es entsteht eine kontroverse Diskussion, ob sich die im Antrag genannte Möhlstraße als 
Fahrradroute eignet.

Beschlussempfehlung:
Zustimmung
(mehrheitlich angenommen, 9 Zustimmung, 6 Ablehnung)

Es entsteht eine längere Diskussion.

Es wird Vertagung vorgeschlagen:
Diese wird mehrheitlich abgelehnt.

Abstimmung über den Antrag:
Der Antrag wird mehrheitlich zugestimmt.

2.3.9 Grünphase Fußgängerüberweg Cosimastraße/Wesendonkstraße deutlich verlängern; Bür-
geranliegen

Beschlussempfehlung:
Weiterleitung an das MOR mit der Bitte um Prüfung
(einstimmig)

2.3.10 Verbesserung des Lärmschutz entlang der Ostpreußenstraße (insbesondere an der Kreu-
zung zur Englschalkinger Straße); Bürgeranliegen

Beschlussempfehlung: Kenntnisnahme und
Bitte an die PI22 die Begrenzung auf Tempo 30 verstärkt zu kontrollieren
Bitte an das MOR die Verlegung der Bushaltestelle in die Englschalkinger Staße im

Benehmen mit dem BAU zu prüfen um den Verkehrsfluss im Bereich der Kreu-
zung zu verbessern

(einstimmig)

2.3.11 Fußgängerschutz am Stauwehr Oberföhring; Bürgeranliegen

Beschlussempfehlung:
Kenntnisnahme 
Da es sich um Privatgrund handelt besteht keine unmittelbare Einflussmöglichkeit 
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des Bezirksausschusses (einstimmig)

2.3.12 Neugestaltung Straßenführung Johanneskirchen Hauptplatz; Bürgeranliegen

Dieser Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit dem Punkt 2.6.3 behandelt.
Der Antragsteller bemängelt die eingeschränkte Zufahrt zu einigen Grundstücken mit 
landwirtschaftlichen Fahrzeugen bzw. Lastzügen. Der entsprechende Nachweis mit 
Schleppkurven (des BAU) erscheint unzureichend.
Die ungehinderte Durchfahrt der Kurven durch die Gelenkbusse der MVG sollte eben-
falls überprüft werden.

Von Seiten des Bürgers wird der hohe Versiegelungsgrad beanstandet und Blühstreifen 
entlang der Grundstücksgrenzen /-mauern angeregt.

Beschlussempfehlung: Weiterleitung an das BAU mit der Bitte um einen Ortstermin 
zur Abstimmung der Planung mit dem Bezirksausschuss und den betroffenen Grund-
stückseignern.
(einstimmig)

2.3.13 Tempolimit 30 für gesamte Savitsstrasse + Stegmühlstrasse (westlicher Teil) + Radschutz-
streifen in West-/Ostrichtung; Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN

Beschlussempfehlung: Zustimmung
(mehrheitlich angenommen, 10 Zustimmung, 5 Ablehnung)

Es entsteht eine kontroverse Diskussion.

Abstimmung über den Antrag:
Der Antrag wird mehrheitlich zugestimmt.

2.3.14 Vorsichtsmaßnahmen an der Querung Cosimastraße Höhe Salzsenderweg; Antrag der 
Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN

Beschlussempfehlung:
Zustimmung
(mehrheitlich angenommen, 10 Zustimmung, 5 Ablehnung)

Abstimmung über den Antrag:
Dieser wird mehrheitlich zugestimmt.

2.3.15 Straßenmarkierungen in der Riemer Straße erneuern; Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE 
GRÜNEN

Beschlussempfehlung: Zustimmung
(mehrheitlich angenommen, 10 Zustimmung, 5 Ablehnung)

Abstimmung über den Antrag:
einstimmig zugestimmt

2.3.16 Weitere Themen aus der aktuellen Tagesordnung

Der Tagesordnungspunkt 2.6.3 (Huezziplatz) wurde aus dem UA Umwelt,Grünplanung und 
Klimaschutz übernommen und zusammen mit dem Punkt 2.6.3 behandelt.

Beschlussempfehlung:
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Weiterleitung an das BAU mit der Bitte um einen Ortstermin zur Abstimmung der Pla-
nung mit dem Bezirksausschuss und den betroffenen Grundstückseignern.
(einstimmig)

Verschiedene Themen

Termine
Nächste Sitzung des Unterausschuss Verkehr und Mobilität

• Dienstag 27.07.2021, 19:30 Uhr, Gehörlosenzentrum, Lohengrinstraße 11
• Ortstermin Montgelasstraße

Dienstag 27.07.2021, 16 bis 17 Uhr, Treffpunkt Kreuzung Montgelas- / Möhlstra-
ße

Den Beschlussempfehlungen wird - außer TOP 2.3.1, 2.3.7, 2.3.8, 2.3.13, 2.3.14, 2.3.15-
en bloc einstimmig zugestimmt.

2.4 Unterausschuss Budget und Satzung Berichterstattung:
Herr Brannekämper

2.4.1 (E) Stadtbezirksbudget
13er Kulturbürgerhaus Trägerverein e.V., Sommerfest am 31.07.2021
3.499,51 € / Az. 0262.0-13-0287
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03786

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig 

2.4.2 Vorstellung durch den Kulturbürgerhaus Trägerverein im Unterausschuss 

Entfiel, weil Fr. Mussenbrock-Strauß etwas später kam.
2.4.3 (E) Stadtbezirksbudget

Münchner Kreis für Volksmusik, Lied und Tanz e.V.
Münchner Schule für Bairische Musik vom 10.12.2020 - 01.02.2021
49.726,30 € / Az. 0262.0-13-0262, (vertagt in der Sitzung am 13.04.2021)
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 02498

Beschlussempfehlung: 
Über die Höhe der Zuwendung entscheidet das Plenum.
Zustimmung einstimmig 

Es wurde im Vorfeld eine Mail von der Abteilung Stadtbezirksbuget versendet, dass auf-
grund der Änderung des Budgetantrags durch den Antragsteller der Antrag bitte in der Juli-
Sitzung nicht behandelt werden soll.
Herr Brannekämper erklärt, dass der Antrag einfach durch den BA abgeändert wird, er 
möchte den Antrag heute behandeln. Er schlägt vor, folgende Punkte zu bezuschussen: 
Beschallung 10000 EUR, Beleuchtung 9500, Ausstattung Schule und Veranstaltung 9501.
Herr Moser erinnert daran, dass sich der UA darauf geeinigt hatte, dass die Punkte Beschal-
lung und Beleuchtung zu jeweils 50 % unterstützt werden.
Herr Brannekämper erklärt, dass die Schule durch Corona „geschädigt“ wurde, er bittet da-
her um vollständige Übernahme der beiden Posten.
Frau Vetterle schlägt vor, den heute zugesandten Antrag mit maximal 23.500 EUR zu bezu-
schussen.
Es folgt eine lange und kontroverse Diskussion.
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Frau Cockrell bittet, den kontroversen Teil der Abstimmung zu vertagen. Es sollen heute nur
die Posten behandelt werden, die notwendig sind für den Online-Unterricht. Falls Budgetmit-
tel am Ende des Jahres übrig bleiben, soll die Schule nochmal einen Antrag stellen.

Es wird Vertagung vorgeschlagen für die Posten, die unkritisch für die Durchführung des 
Online-Unterrichts ist:
Die Vertagung wird mehrheitlich abgelehnt.

Bezuschussung in Höhe von 23.500 EUR:
Dieser Bezuschussung wird mehrheitlich zugestimmt.

2.4.4 (E) Stadtbezirksbudget
Faschingsgesellschaft Feringa München-Johanneskirchen e.V.
Instandsetzung des Bodens im Vereinsheim
10.423,94 € / Az. 0262.0-13-0286
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03781

Beschlussempfehlung: 
Es wird gebeten zu einem Bericht der Gesamtsituation des Bürgerparks das 
Kulturreferat einzuladen und einen Ortstermin mit Besichtigung der Häuser zu
organisieren.  
Zustimmung zur Höhe der Zuwendung einstimmig 

2.4.5 (E) Stadtbezirksbudget
Förderverein Friedensengel, 
Friedensengel Sommertraum 2021 vom 30.07. - 08.08.2021
8.000,00 € / Az. 0262.0-13-0288
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03825

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig

2.4.6 (E) Stadtbezirksbudget
Isarlust e.V., Kulturlieferdienst vom 11.06. - 31.12.2021
2.500,00 € / Az. 0262.0-13-0289
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03826

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig

2.4.7 (E) Stadtbezirksbudget
Neue Münchner Künstlergenossenschaft
Ausstellung „verzeichnet“ vom 02.-26.09.2021
4.287,00 € / Az. 0262.0-13-0282
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03661

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig

2.4.8 (E) Stadtbezirksbudget
Gehörlosenverband München und Umland e.V., GMU Sommerfest am 16.07.2021
1.182,75 € / Az. 0262.0-13-0285
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03672

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig
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2.4.9 (E) Stadtbezirksbudget
Condrobs e.V., Pädagogische Freizeitmaßnahme für 7 suchtkranke junge Frauen in 
den Sommerferien 2021
4.227,00 € / Az. 0262.0-13-0285
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03675

Beschlussempfehlung: 
Ablehnung, da hierfür das Sozialreferat zuständig ist. Der Stadtbezirksbezug 
ist fragwürdig, die Teilnahme von nur 6-7 Frauen erfüllt nicht den Anspruch, 
das Budget für möglichst viele Bogenhauser*innen einzusetzen. 
Zustimmung einstimmig

2.4.10 (E) Stadtbezirksbudget
Hidalgo gGmbH, Kunstlied-Festival „Street Art Song“ am 11.09.2021
1.000,00 € / Az. 0262.0-13-0259
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 02132
(vertagt in der Sitzung am 12.01.2021)

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig

2.4.11 Antwort von Hidalgo gGmbH bzgl. Rückfrage des BA 13
(vertagt in der Sitzung am 12.01.2021

Beschlussempfehlung: 
Zustimmung einstimmig

2.4.12 Evaluierung des Stadtbezirksbudgets für die Jahre 2018-2020; Anhörung des 
Direktoriums

Beschlussempfehlung: 
Vertagung bis in die nächste Sitzung, da nicht eilig.
Zustimmung einstimmig

2.4.13 Schaffung der Position des „Beauftragten gegen Linksextremismus“; Antrag der 
CSU-Fraktion

Beschlussempfehlung: 
Vertagung
Fachgespräch mit Extremismusexperten aus dem Polizeipräsidium München, 
der Fachstelle für Demokratie, etc. zur Gesamtsituation zum Extremismus aller
Art.
Zustimmung einstimmig

2.4.14 Weitere Themen aus der aktuellen Tagesordnung: 
Antrag Zirkus Baldoni aus dem Nachtrag: 
(E) Stadtbezirksbudget
Circus Baldoni
Sommer in der Stadt vom 17.07. - 26.09.2021
23.330,00 €/ Az. 0262.0-13-0

Beschlussempfehlung: 
Über die Höhe der Zuwendung entscheidet das Plenum.
Zustimmung einstimmig

Herr Poggenpohl schlägt folgende Stellungnahme vor:
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Der BA übernimmt die Kosten für den Auf- und Abbau des Zeltes (17280 €). Statt kos-
tenlosen geplanten 22 Vorstellungen Samstags und Sonntags darf 5 € Eintritt genom-
men werden um eine Überfüllung des Zeltes wie letztes Jahr zu verhindern.
Der Bezuschussung wird mehrheitlich zugestimmt.

2.4.15 Verschiedenes, Termine
Nächste Sitzung: Donnerstag, 29.07.2021, 18:30h, GMU, Lohengrinstrasse

Den Beschlussempfehlungen wird en bloc einstimmig zugestimmt.

2.5 Unterausschuss Bildung und Sport Berichterstattung:
Herr Ring

2.5.1 Erweiterung der Helen-Keller-Realschule, Erneuerung der Bezirkssportanlage; Fürkhofstra-
ße/Johanneskirchener Straße - Vorbescheidsantrag; Schreiben des Referats für Bildung 
und Sport (vertagt am 15.06)
siehe auch UA Planung, 2.2.8

Beschlussempfehlung:
Zustimmung ( einstimmig )

2.5.2
2.5.3

Bedarfsplanung Ruth-Drexel-Schule / Knappertsbusch Schule; Bürgeranliegen
Räumlichkeiten der Mittagsbetreuung in der Knappertsbusch Schle;Bürgeranliegen
Am Beginn der UA Sitzung gibt Florian Ring den betroffenen Eltern, die durch Mitglieder 
des Elternbeirats der Ruth Drexel Schule vertreten sind, die Möglichkeit die Problematik der
beiden Schulen noch einmal zu erläutern.

Danach informieren Herr Ziegler, RBS-KBS und Herr Breu, Abteilungsleiter RBS A-4 über 
den Stand der Dinge aus Sicht des RBS und beantworten die Fragen der BA Mitglieder und 
der anwesenden Bürger*innen /Eltern.
Im nächsten Schuljahr 21/22 werde es 22 Klassen geben, davon 7 Klassen in der Knap-
pertsbuschschule und 15 Klassen in der Ruth Drexel Schule. Durch Umstrukturierungen 
seien genügend Klassenräume für dieses Schuljahr vorhanden.
Kinder, die in der kooperativen Ganztagsbetreuung sind, sollen in der Ruth Drexel Schule 
verbleiben.
Dass Kinder zwischen den beiden Schulen hin- und herwandern müssen, soll durch ent-
sprechende Verteilung auf jeden Fall vermieden werden. 
Beide RBS Mitarbeiter betonen, dass der Pavillon der Mittagsbetreuung in der Knapperts-
busch Schule in dem Schuljahr 21/22 nicht als Klassenzimmer verplant werde. Allerdings 
werde der 2.Raum, der der Mitagsbetreuung zur Verfügung steht, zum Klassenzimmer er-
tüchtigt. Er solle ggf. als Differenzierungsraum genutzt werden. Größere Veränderungen der
Inneneinrichtung seien dazu nicht notwendig.
Eine Lösung des Platzmangels durch den Bau von Containern würde zur Zeit geprüft, sei 
schon weit fortgeschritten und könne die Lösung für das Schuljahr 22/23 sein. Für das Auf-
stellen der Container werden ca. 12-18 Monate veranschlagt.
Eine Umsprengelung werde als eher problematisch angesehen, da pro Schuljahr lediglich 
eine lLasse weggesprengelt werden könne. Den Bau von Containern erachte man deshalb 
als schneller und besser.

Der Elternbeirat bittet das RBS am Ende der Veranstaltung noch einmal eindringlich,die jet-
zige Mangelsituation nicht als einen vorübergehenden Engpass  zu sehen, sondern als eine
Problematik, die einer langfristigen Lösung bedürfe.. 

2.5.4 Weitere Themen aus der aktuellen Tagesordnung
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2.5.5 Verschiedenes, Termine
Nächste UA Sitzung:
28.7.21 20:00 Uhr ASZ, Rosenkavalierplatz

Den Beschlussempfehlungen wird en bloc einstimmig zugestimmt.

2.6 Unterausschuss Umwelt, Grünplanung und Klimaschutz Berichterstattung:
Frau Cockrell

2.6.1 Baumfällungen:
Donaustr. 22                            1 Kirsche                      Zustimmung + 1 Ersatz
Morgenrothstr. 55                    1 Birke                          Ablehnung: kein Fällgrund
Seiffertstr. 3-107                      1 Scheinzypresse         Zustimmung + 1 Ersatz
Regina-Ullmann-Str. 69-73      1 Ahorn                        Zustimmung + 1 Ersatz
Leutweinstr. 1                          1 Linde                         Ablehnung: kein Fällgrund

Beschlussempfehlung:
Zustimmung (einstimmig)

2.6.2 Unterlagen von Antragstellerin zu Seiffertstr. 3-107
Beschlussempfehlung: Kenntnisnahme (einstimmig)

2.6.3 Planungen der Hofzufahrten am Huezziplatz zu abzuändern; Bürgeranliegen

Behandlung im UA Verkehr

2.6.4 Aufstellen eines Hinweisschildes mit Nutzungsregeln am Spielplatz an der Fideliostrasse; 
Antwortschreiben zu BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02475
dazu: weitere Bürgeranliegen

Das Referat soll den BA künftig über weitere Maßnahmen auf dem Laufenden halten. AKIM 
soll eingesetzt werden, wenn weitere inoffizielle Turniere stattfinden.

Beschlussempfehlung: Kenntnisnahme und Bitte an das Referat um Mitteilung, so-
bald die Banden überarbeitet wurden (einstimmig)

2.6.5 Teich angelegen im Prinz-Eugen-Park
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01870
Antwort Baureferat zum Schreiben BA 13 vom 22.06.2021

Ein Teich mit einer Tiefe, die das Ziel der Förderung der Artenvielfalt erfüllt, wird in einem 
Quartier mit sehr vielen Kleinkindern als Gefährdungslage eingeschätzt, daher sollte aus 
Sicht des Referats aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht ein Zaun mit mindestens 
1,60m Höhe darum herum errichtet werden. Dies wird von mehreren Mitgliedern des UAs 
kritisch gesehen. Es wird darüber diskutiert, ob auch ein Teich ohne Zaun trotzdem möglich 
ist.
Der AK Ökologie des Quartiersmanagement hat einen Teich in der Vergangenheit abge-
lehnt. Eine Einschätzung zum vorliegenden Antrag wird von der UA-Vorsitzenden bis zur 
Plenumssitzung eingeholt.
Die SPD-Fraktion unterstützt den Antrag und befürwortet die Anlegung des Teichs, unab-
hängig von der Umzäunung.
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Beschlussempfehlung:
Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt (4 Stimmen dafür, 5 Stimmen dagegen)

Zustimmung über die Errichtung der Anlage:
mehrheitlich zugestimmt

2.6.6 Mehr Wertstoffinseln in Denning
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02349

Beschlussempfehlung:
Kenntnisnahme

2.6.7 Weitere Themen aus der aktuellen Tagesordnung

2.6.8 Verschiedenes, Termine

Den Beschlussempfehlungen wird – außer TOP 2.6.5 - en bloc einstimmig zugestimmt.

2.7 Unterausschusses Kultur, Soziales und Vereine Berichterstattung:
Herr Poggenpohl

2.7.1 Vorstellung Sommerfest durch den 13er KulturBürgerHaus Trägerverein e.V.

Die Vorstandsmitglieder des „Trägervereins 13er KulturBürgerHaus e.V.“ Christine Kalkhof 
und Felicitas Mussenbrock-Strauß stellen das Programm ihres Sommerfestes vor. Obwohl 
der Bau des KulturBürgerHauses voraussichtlich verschoben wird, möchte der Trägerverein
im Rahmen eines Sommerfestes dem 13er Stadtbezirk ein Kulturprogramm anbieten.

Marko Poggenpohl bietet dem Trägerverein Unterstützung für Künstler an, die evtl. im Zir-
kuszelt Baldoni auftreten möchten.

2.7.2 Runden Tisch der Migrationsbeauftragten etablieren - Benennung einer Person des BA 13 
als Migrationsbeauftragter; Anhörung Sozialreferat (vertagt in der Sitzung am 15.06.2021)

Peter Gallwas von der Fraktion Die Linke stellt sich als Migrationsbeauftragter zur Wahl. 
Gewählt wird im nächsten Plenum, am 13.7.21.

Abstimmung, dass Herr Gallwas als Migrationsbeauftragter ernannt wird:
Der Ernennung wird einstimmig zugestimmt.

2.7.3 Bunter Zebrastreifen am Rosenkavalierplatz; Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, 
hier: Farbige Markierung bis 2026 ? (vertagt in der Sitzung am 15.06.2021)

Die Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN zieht den Antrag zurück.

2.7.4 Überprüfung historisch belasteter Straßennamen (vertagt in der Sitzung am 15.06.2021)

Dieser Tagesordnungspunkt wird in den Oktober vertagt, da der Referent Herr Dr. Andreas 
Heusler heute verhindert ist. Es werden dazu dann wieder beide Unterausschüsse ( Kultur, 
Soziales und Vereine+Bildung und Sport) eingeladen.

2.7.5 DU Klausenburgerstrasse III : Sofortiger Ausbau der ungepflegten Hofanlagen um die DU 
Klausenburgerstr. 2-6 zu attraktiven Spielorten für die Flüchtlingskinder; Antrag SPD-Frakti-
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on

Marko Poggenpohl stellt die drei Anträge (2.7.5, 2.7.6, 2.7.7) der SPD Fraktion dem Gremi-
um vor und schlägt eine Ortstermin mit Gartenbau-, Bau- und Sozialreferat im September 
vor.

Beschlussempfehlung zum Antrag:
Zustimmung (einstimmig), Zustimmung zum Ortstermin im September (einstimmig)

2.7.6 DU Klausenburgerstrasse II : Mit einem Sicherheitstor die Zufahrt und Zugang zur DU si-
chern und die Kinder schützen; Antrag SPD-Fraktion

Beschlussempfehlung:
Zustimmung ( einstimmig)

2.7.7 DU Klausenburgerstrasse I : Abschließbare Türen an den Duschen im Keller installieren; 
Antrag SPD-Fraktion

Beschlussempfehlung:
Zustimmung (einstimmig)

2.7.8 Weitere Themen aus der aktuellen Tagesordnung
2.7.9 Termine,Verschiedenes:

Gunda Krauss berichtet von ihrem Besuch beim Straßentheater Foolpool und der Austel-
lung Boart.

Nächste Sitzung: 28.7.21 18:30 Uhr ASZ Rosenkavalierplatz

Den Beschlussempfehlungen wird en bloc einstimmig zugestimmt.

3. Berichte der BA-Beauftragten, Bürgeranträge (ohne Vorberatung) 
3.1 Berichte der BA-Beauftragten

Herr Blasi berichtet als Beauftragter für Menschen mit Behinderung:
Er wird sich in den nächsten Wochen speziell mit dem Übergang auf weiterführenden Schu-
len (Gymnasium) von gehandicapten Personen beschäftigen.

Herr Gallwas berichtet als Beauftragter gegen Rechtsextremismus: 
Am 26.06.2021 fand ein Autokorso von Corona-Leugner mit Zwischenstopp am Effnerplatz 
statt. Herr Gallwas ist bereits in Kontakt mit der Fachstelle für Demokratie und wird dem BA 
auf den Laufenden halten.

3.2 Bürgeranträge
3.2.1 Verschobene Fertigstellung des Kulturbürgerhauses (13er Bürger- und Kulturtreff): Teilweise

Vorfinanzierung der integrierten Einrichtung im Prinz-Eugen-Park mit sozialpädagogischen 
Personalstellen dringend erforderlich!; Dringlichkeitsantrag der Fraktion Bündnis90/DIE 
GRÜNEN

Frau Cockrell stellt den Antrag vor und bittet um Unterstützung.
Herr Luther bittet um Ergänzung, das Sozialreferat solle mitteilen, von welchen Posten die 
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Gelder „weggenommen“ werden.

Abstimmung über den Antrag mit der Ergänzung:
Der Antrag inklusive Ergänzung wird mehrheitlich abgelehnt.

Abstimmung über den Antrag in der ursprünglichen Fassung:
Dem Antrag in seiner ursprünglichen Form wird einstimmig zugestimmt.

4 Entscheidungsfälle (ohne Vorberatung)   ./.

5 Anhörungen (ohne Vorberatung)
5.1 Umsetzung des Gesetzes zur Stärkung der Gesundheitsförderung und der Prävention in 

München; Anhörung des Sozialreferats

Frau Hacker schlägt folgende Stellungnahme vor:
Der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen begrüßt die Projekte zur Gesundheit der Be-
völkerung, speziell ärmerer Gesellschaftsschichten.
Der BA 13 vermisst durchgängig in allen angesprochenen finanzierten Aktionsfeldern
und Handlungsfeldern den Bezug und das ausdrückliche Bekenntnis zur ge-
schlechtsspezifischen Medizin. 
Beim Fachpersonal, das dazu gewonnen wird, musst unbedingt beachtet werden, 
dass diese Mediziner*innen für geschlechtsspezifische Medizin nicht nur ausgebildet 
sind, sondern sie verstehen auch zu praktizieren. Alle angesprochenen Modellprojek-
te müssen für eine geschlechtsspezifische Medizin ausgelegt sein. 

Der Stellungnahme wird mehrheitlich zugestimmt.

6 Erledigung von Beschlüssen                             
6.1 Aktualisierung der Zeitplanung Ausbau Föhringer Ring

BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02095
6.2 Behebung der gefährlichen Situation für Fußgänger und Radfahrer in der Montgelasstraße

BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01347
6.3 Umgestaltung der öffentlichen Parkplätze im Rahmen der beantragten Baumaßnahme Nie-

dermayerstraße 2-10
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01891

6.4 Zusätzliche Unterstützung für eine COVID-19-Impfung von Bogenhausener 80+- Senior*in-
nen einrichten
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01711

6.5 Sanierung der Wassernetze in Kleingartenanlagen: Wasserentnahmestellen bedarfsgerecht 
errichten
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02104

6.6 Schwierigkeiten beim Bahnübergang/Bahnhof Daglfing
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01169

6.7 Straßenführung Englschalkinger Straße, Marienburger Straße, S-Bahnhof Englschalking; 
Anfrage der SPD-Fraktion
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01866

6.8 Unterflurcontainer (UFC) Prinz-Eugen-Park: Einbauzusage durch städtische Finanzierung 
einhalten
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01697

6.9 Überprüfung der Fußgängerampel Kreuzung Cosima-/Johanneskirchner Straße; Antrag der 
SPD-Fraktion
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01867

6.10 Zusätzlicher Halt der Schnellbuslinie X30 an der Moselstraße
dazu: erneutes Bürgeranliegen
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BA-Antrag Nr. 20-26 / B 00527
6.11 Wegweiser + Übersichtskarten im Denninger Anger anbringen; Antrag der Fraktion Bünd-

nis90/DIE GRÜNEN
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01868

6.12 Öffentliche Toiletten in Bogenhausen
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01892

6.13 Öffentliche Toilette im Klimapark an der Freischützstraße
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02103

6.14 Ausbau der Ladeinfrastruktur in Zamdorf
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01712

6.15 Anfrage zur bußgeldbewehrten Durchsetzung der Parkscheibenpflicht auf Ladeplätzen für 
Elektrofahrzeuge
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02328

6.16 Arbeiten am Fernwärmenetz in Bogenhausen
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01889

6.17 Der Hüllgraben darf nicht zur Kloake der Deutschen Bundesbahn werden
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 07336

6.18 Verbesserung des Zustands des Verbindungsweg zwischen Glücksburger Straße und Steg-
mühlstraße nördlich des Steinlagers
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02136

6.19 "Lokales Bildungsmangement im Stadtteil", BildungsLokal in dem 13. Stadtbezirk
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01343

Die TOP 6 werden einstimmig en bloc zur Kenntnis genommen.

7 Unterrichtungen (ohne Vorberatung)
7.1 Direktorium
7.1.1 Verkehrssituation vor der Grundschule in der Ruth-Drexel-Straße 27; Antwort des Büros 2. 

Bürgermeisterin

7.2 Baureferat                                                  
7.2.1 (U) Prinz-Eugen-Park

Öffentliche Grünflächen im Bebauungsplan mit Grünordnung Nr. 2016
und angrenzende Grünflächen
Ausführungsgenehmigung
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03198

7.2.2 Erinnerungsverfahren zur Baustelle in der Denninger Straße 114 - 120 und 200 (Straßen-
bauarbeiten); Unterrichtung des Baureferats

7.2.3 Erinnerungsverfahren zur Baustelle in der Gustav-Freytag-Str. 1 - 5 (Fahrbahnsanierung); 
Unterrichtung des Baureferats

7.2.4 Erinnerungsverfahren zur Radwegsanierung Cosimastraße zwischen Johanneskirchner Str. 
und Wahnfriedallee; Unterrichtung des Baureferats

7.3 Referat für Gesundheit und Umwelt ./.

7.4 Kommunalreferat ./.

7.5 Kreisverwaltungsreferat                          
7.5.1 Sondernutzung auf öffentlichem Verkehrsgrund gem. Art. 18 BayStrWG: DJ Bike- Sound-

track vom 11.06. - 23.10.2021
- Zustimmung des BA-Vorsitzenden im Rahmen von § 20 Abs. 1 Satz 2 Bezirksausschuss-
Satzung am 13.05.2021-
Unterrichtung

7.5.2 Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03496 - Öffentlicher Raum für alle: Einrichtung von „Stadtter-
rassen“ ermöglichen; Unterrichtung des Kreisverwaltungsreferates, da Beteiligung des BA's 
wegen Eilbedürftigkeit nicht möglich war
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7.6 Kulturreferat ./.
7.7 Referat für Stadtplanung und Bauordnung

7.7.1 Baumfällungen (Unterrichtungen):
Regina-Ullmann-Str. 69-73
Prinzregentenpl. 7-9
Plankenhofstr. 36

7.7.2 (U) Baulandmobilisierungsgesetz – Darstellung der Änderungen des Baugesetzbuches und 
der Baunutzungsverordnung durch das Baulandmobilisierungsgesetz
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 01438

7.7.3 (U) PERSPEKTIVE MÜNCHEN, Entwurf des Stadtentwicklungsplans STEP 2040
"München - Stadt im Gleichgewicht"
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03346

7.7.4 (U) Energienutzungsplan für München – Maßnahmen und Bericht 2021, 
Sachmittel für das EU-Projekt DecarbCity Pipes 2050
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03626

7.7.5 (U) Demografiebericht München - Teil 1
Analyse und Bevölkerungsprognose 2019 bis 2040 für die Landeshauptstadt
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03357

7.7.6 (U) Demografiebericht München – Teil 2
Kleinräumige Bevölkerungsprognose 2019 bis 2040 für die Stadtbezirke
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03398

7.7.7 (U) Baumschutz in der Landeshauptstadt München
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03093

7.7.8 (U) Vollzug des Bundesnaturschutzgesetzes (BNatSchG) und des Bayerischen Natur-
schutzgesetzes (BayNatSchG); Verordnung zur Änderung der Verordnung der Landes-
hauptstadt München zum Schutz der Naturdenkmäler (Naturdenkmalverordnung) vom 
08.09.2011
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03003

7.8 Referat für Bildung und Sport

7.9 Sozialreferat
7.9.1 Zweckentfremdung von Wohnraum:

- Gnesener Str. 22
7.9.2 Schaffung von Unterkünften für Geflüchtete und Wohnungslose; Wiederbelebung des sog. 

verkürzten Verfahrens; Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03083
7.9.3 Entscheidung für den 24. Stadtbezirk Feldmoching-Hasenbergl als Einsatz-Stadtbezirk für 

das Stadtteilprojekt „Ran an die Koffer!“ 2022

7.10 Personal- und Organisationsreferat ./.
7.11 Stadtkämmerei ./.
7.11.1 Mehrjahresinvestitionsprogramm 2021-2025 - Weitergabe der Stellungnahme des BA 13; 

Unterrichtung der Stadtkämmerei

7.12 Referat für Arbeit und Wirtschaft

7.13 MVG ./.
7.14 Sonstige städt. Betriebe (SWM, Mes-

se)
./.

7.15 Mobilitätsreferat
7.15.1 Verkehrsrechtliche Anordnungen: 

a) Aufhebung eines personenbezogenen Behindertenparkplatzes im Bereich Bruno-Walter-
Ring 24
b)  Max-Pröbstl-Straße und Brodersenstraße, Einrichtung eines Verkehrshelferüberganges
c) Wesendonkstraße (LSA-Ausfahrt an Cosimastraße); Verlängerung des absoluten Haltver-
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bots 
d) Wehrlestraße (Höhe Ismaninger Str. 136); Änderung der Kurzparkzonen (örtlich und zeit-
lich)
e) Nettelbeckstr. 44 (Südseite) östlich Friedrich-Eckart-Str, westlich Wißmannstraße
Absolutes Haltverbot

7.15.2 Ausbau Ladesäulennetz in Daglfing; Rückmeldung des Mobiltätsreferats zu einem Bürger-
anliegen

7.15.3 (U) Mobilitätsstrategie 2035
Entwurf einer neuen Gesamtstrategie für Mobilität und Verkehr in München
Beschluss über die Finanzierung ab 2021
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03507

7.16 Sonstige (Bahn AG, Post)

Die TOP werden ohne Wortmeldungen en bloc so zur Kenntnis genommen.
./.

8 Sonstiges
8.1 Geburtstage d. MdBA, Ehrungen

Es wird allen Jubilaren gratuliert.

8.2 Mitteilungen der BA-Vorsitzenden

Am 21.07.2021 findet von 17 bis 19 Uhr ein Rundgang durch den Prinz-Eugen-Park statt.
8.3 Mitteilungen der MdBA

Frau Hacker berichtet von einem Treffen mit dem Sozialreferat bzgl. Erziehungsberatungs-
stellen. 

8.4 Termine
Die nächste BA-Sitzung findet am 03.08.2021 um 19:30 Uhr Westin Grand Hotel statt.

gez. gez.

Florian Ring                                    Pletzer
D – HA II / BA – BA-G Ost

Vorsitzender des BA 13 Bogenhausen                                  Protokollführung
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